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REQUERIMENTO Nº 702/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
proteção e conservação das 
nascentes do município de Santa 
Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, conforme o disposto no Art. 193 da Lei 

Orgânica do Munícipio de Santa Bárbara d’Oeste, o Poder Público Municipal 
promoverá o levantamento e cadastramento de todas as nascentes d’água, 
áreas verdes, matas ciliares e remanescentes de matas nativas no município; 

 
 CONSIDERANDO que embora protegidas por lei, as nascentes 

não foram poupadas da degradação ao longo dos anos e a sua importância na 
conservação da biodiversidade pede ações que busquem reverter a atual 
situação; 

 
CONSIDERANDO que o município possua em média 600 pontos 

de nascentes e que elas são primordiais para o abastecimento da nossa 
cidade; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Caso os termos do Artigo 193 da Lei Orgânica estejam sendo 

cumpridos, desde quando esse levantamento esta sendo feito? 
 
2º) Quantas são as áreas de preservação das nascentes e quais 

são elas? 
 
3º) Quais medidas estão sendo tomadas para inibir a deterioração 

dessas nascentes? 

 
4º) Há alguma fiscalização quanto à preservação dessas áreas, 

evitando que empresas ou proprietários rurais as degradem? 
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5º) Desde que o levantamento vem sendo feito, há algum mapa 
demonstrando as modificações ocorridas nas nascentes ao longo dos anos? 

 
6º) Em caso de resposta positiva ao item anterior, favor fornecer 

cópias de inteiro teor. 
 
7º) Quais são as nascentes mais poluídas? Favor especificar. 
 
8º) Existe algum projeto em andamento para a proteção e 

conservação das nascentes?  
 
9º) Em caso de resposta positiva ao item anterior, favor fornecer 

mais informações a respeito. 
 
10º) Outras informações que julgar relevantes. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por munícipes questionando a 
conservação e degradação das nascentes no município, pois são elas que 
abastecem os riachos, córregos e os rios. Se não houver a proteção das 
nascentes, menor será a vazão de água disponível, os cursos d’água podem 
secar e a qualidade das águas será prejudicada, afetando todo o 
abastecimento da cidade. Esta importância, associada à grande possibilidade 
de sua escassez, faz com que a conservação e a recuperação das nascentes 
de água sejam instrumentos essenciais para a manutenção e qualidade de 
vida. Com o objetivo de esclarecer estes munícipes, proponho este 
requerimento de informações. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

ANTONIO PEREIRA 
“Pereira” 

-Vereador Líder de Bancada PT- 


